

La qualité dans la médecine

La FMCH présente son rapport qualité 2019

Cela fait des années que la qualité des prestations médicales est au centre de la vie politique et médiatique. Dans ce domaine, la critique porte souvent sur le manque de transparence et d'informations.

Avec l'édition 2019 actuelle du rapport qualité, publié tous les ans, la FMCH veut rendre compte des actions des médecins et des sociétés de discipline médicale en matière d'assurance qualité.

Le rapport qualité de cette année est articulé autour de la formation médicale continue et postgraduée et de la protection des données. En effet, une formation médicale postgraduée et continue de qualité élevée est la meilleure garantie du niveau de qualité des soins médicaux d'un pays.

Depuis les origines de la médecine moderne, les médecins et les sociétés de discipline médicale déploient d'importants efforts pour améliorer sans cesse la qualité de la médecine. Beaucoup d'autres projets qualité sont programmés sur cette solide base, voire ont déjà été lancés.

Vous trouverez le dernier rapport qualité, ainsi que celui de l'année dernière, sur le site Web de la FMCH, sur: <https://www.fmch.ch/fr/domaines/qualite-et-hta/rapports-qualite/>

FMCH
Dufourstrasse 30
3005 Berne
Tél. +41 32 329 50 00
Fax +41 32 329 50 01
sekretariat@fmch.ch

La FMCH est une association faitière qui regroupe 20 sociétés de disciplines médicales chirurgicales et invasives et trois associations professionnelles, soit environ 9000 médecins. Elle représente ses membres face aux milieux politiques, aux autorités, aux assurances et aux autres organisations du secteur de la santé.